

PRENSA

PROBABLE SUBIDA DE PRECIOS DEL PAPEL PRENSA

Se espera que en breve plazo de tiempo la Administración apruebe una subida de los precios en el papel prensa, el cual vendría a compensar el encarecimiento de los costes de fabricación de dicho producto.

Paralelamente, los miembros de la Agrupación de Prensa Diaria, reunidos recientemente en Madrid, han hecho público que para evitar un nuevo aumento de los periódicos, que sería impopular tras el aumento del pasado mes de enero, solicitan de la Administración «que se adopten las medidas compensatorias que sean precisas en favor de la fabricación nacional».

SE NIEGAN A VENDER «AJOBLANCO»

Valencia, 6. (Europa Press.) En el Sindicato Provincial de la Información se ha reunido la Agrupación de Vendedores de Prensa, bajo la presidencia del titular de la U. T. T. del Sindicato, don Dionisio Domínguez.

Como punto principal del orden del día figuraba el tema de la venta en Valencia de la revista «Ajoblanco», en cuyo número del mes de marzo se vierten conceptos ofensivos para la mujer valenciana y, en general, para los valencianos falleros.

Los vendedores de Prensa de Valencia, a través de sus representantes sindicales, manifestaron su indignación y repulsa por el contenido del último número de la revista y acordaron, por unanimidad, negarse a vender, en lo sucesivo, cualquier ejemplar de la revista.

«SUROESTE», NUEVO NOMBRE DE «SEVILLA»

Publica el «Boletín Oficial del Estado» la solicitud de inscripción en el Registro de Empresas Periodísticas, de la publicación diaria «Suroeste», editada por Prensa y Radio del Movimiento. Como director de esta publicación, que venía editándose bajo el título de «Sevilla», figura Manuel Benítez Salvatierra.

VIDA COLEGIAL

PROTESTA POR LA DETENCION DE INGENIEROS

Ha sido elevada por el «Grupo de los 27» al presidente del Instituto

El grupo de trabajo del Instituto de Ingenieros Civiles denominado comúnmente «Grupo de los 27», ha dirigido un escrito al presidente del Instituto con los acuerdos adoptados en la sesión extraordinaria celebrada a raíz de la detención del presidente del grupo, don Eugenio Triana, y del presidente de la Asociación de Ingenieros Aeronáuticos, don Manuel Abejón, y otros compañeros, en el que figura la solicitud de que la Junta directiva del Instituto haga «expresión pública de su oposición a estas detenciones, así como una definición expresa acerca de los derechos considerados como básicos para el logro de una convivencia democrática».

EL DECANO DE ABOGADOS NO AUTORIZO UNA REUNION

En relación con la noticia sobre una reunión de un centenar de abogados de Madrid para interesarse por la situación de compañeros detenidos, fuentes allegadas al Decanato han puntualizado a Cifra que el decano, don Antonio Pedrol Rius, no autorizó dicha reunión en la sala de Juntas del Colegio, como había sido solicitado.

No obstante, el grupo de colegiados antes aludido se reunió en el saloncito de «togas» que existe en la sede corporativa, para cuya reunión no era precisa autorización expresa del Decanato.

LA POLITICA Y LA GENTE

● **EMILIO ROMERO** no tiene nada que ver con las Memorias de Franco, ha declarado el editor **JOSE MANUEL LARA** en la presentación del premio Ateneo, de Sevilla.

● **MANUEL SEVILLA, ANTONIO GARCIA, RAFAEL MORALES-ARCE, JOSE SAEZ, MIGUEL COLINA, ARSENIO NUÑEZ, CARLOS HUETE, JUAN ANTONIO PEREDO y GONZALO CALVO** han tomado posesión de sus cargos directivos del Servicio de Empleo y Acción Formativa y de Promoción Profesional Obrera, del Ministerio de Trabajo.

● **MANUEL GALEA**, director general de Empleo y Promoción Social del Ministerio de Trabajo, ha dicho en la toma de posesión de los cargos directivos de que damos noticia: «La política de empleo no puede ser un subproducto de la política económica.»

● **OTTO DE HABSBURGO** dijo en su conferencia del Ceseden: «Pronto España tendrá la oportunidad de colaborar con Europa Occidental porque es parte importante de ella.»

● **RODOLFO MARTIN VILLA**, ministro de Relaciones Sindicales, ha recibido a la Comisión Permanente de la Asamblea Nacional de Jóvenes, presidida por **MARIA DOLORES SANCHEZ RINTORD**.

SEMANA SANTA

Salidas a Londres

Abril: 11, 12, 14, 15 y 16

Regreso, día 18

Desde 7.980 pesetas con **SUPERLONDRES 2.000**

INFORMACION Y RESERVAS:

VIAJES LANZANI

Castellana, 2. Tels. 275 55 95-276 00 08
Edificio España, planta 16 - G.º 4
Teléfono 248 76 24
(G. A. T. 74)

○ en su agencia de viajes

Para importante GALERIA DE ARTE CONTEMPORANEO, Zona Serrano

SE NECESITA

DEPENDIENTA, hablando y escribiendo correctamente inglés. Se valorarán otros idiomas, servicio social cumplido.

Las solicitudes, acompañadas de «currículum vitae», referencias, fotografía y teléfono, deberán dirigirse a: General Pardiñas, 5 Madrid-1. Referencia n.º MNM-739.

LA RINCONADA ARAVACA

Vendo chalet, vistas sensacionales, lujosamente decorado. Teléfono 270 88 00. De 11 a 2 y de 5 a 7. Festivos: 448 29 52

PARTICULAR VENDE OFICINA

ZONA AVENIDA AMERICA
Teléfono 246 67 66

VIDA POLITICA

LOS ABOGADOS DE LOS DETENIDOS DE COORDINACION DEMOCRATICA PRESENTAN RECURSOS DE REFORMA

Afirman que los procesados «no celebraron ningún acto conducente al derrocamiento del Gobierno»

Los letrados defensores de las personas que permanecen detenidas en relación con el acto de presentación de Coordinación Democrática han presentado recursos de reforma contra los autos de procesamiento. Los procesados son los señores García Trevijano, Camacho, Alvarez Dorronsoro y Aguado Agullar. Los argumentos en que se basan los recursos indican que los procesados no celebraron ningún acto conducente al derrocamiento del Gobierno; no han incitado a ningún cambio violento subversivo del Gobierno; el cambio de Gobierno está previsto en las leyes vigentes; los procesados no han hecho más que ejercitar el derecho del artículo 12 del Fuero de los Españoles (libertad en la expresión de las ideas) y no llegó a celebrarse el acto previsto.

ALIANZA LIBERAL: NO A COORDINACION DEMOCRATICA

La Alianza Liberal, en vías de constitución, no piensa incorporarse a Coordinación Democrática. Don Joaquín Sarrútegul, una de las figuras de esta Alianza Liberal, a preguntas de Europa Press, lo declaró así.

EL GRUPO DEMOCRATA CRISTIANO ARAGONES SE DESVINCUA DE LA U. D. C.

Zaragoza, 6. (Logos.) El grupo Demócrata Cristiano Aragonés, presidido por el catedrático don José Luis Lacruz Berdejo, ha decidido desvincularse totalmente de la U. D. C. (Unión Democrática Cristiana).

FRENTE INSTITUCIONAL, EN DESACUERDO CON SU GRUPO PARLAMENTARIO

El vicepresidente de Frente Institucional, don Ricardo Barrio Moreno —dice Pyresa—, en nombre de la Comisión Permanente Nacional de esta Asociación, ha hecho público un comunicado, en el que se pone de manifiesto que, «con motivo del debate sobre la ley de Relaciones Laborales, el Grupo Parlamentario de Acción Institucional ha adoptado determinadas posturas, con las que la Asociación discrepa abiertamente».

MADRID

MULTAS A CINCO DETENIDOS EL PASADO SABADO

Con un millón de pesetas cada uno han sido sancionados don Ramón Tamames y don Eugenio Triana, detenidos el pasado sábado con motivo de la manifestación pro Amnistía, según informó a Cifra el letrado don Javier Albo, detenido también en dicha manifestación, en el transcurso de una reunión celebrada al mediodía de ayer en el Colegio de Abogados de Madrid. Comunicó también que se le había impuesto una multa de 500.000 pesetas al director de cine don Juan Antonio Bardem, y sendas multas de 200.000 pesetas a don Juan Antonio Alonso y don Enrique Curiel, con arresto sustitutorio en caso de impago.

El letrado informó de las personas puestas en libertad y de quienes continúan detenidos. Los asistentes firmaron un escrito dirigido a la Presidencia del Gobierno.